## Propuesta de valor (Vis-tt)

## ¿Una empresa que otorgue la posibilidad de tener un probador virtual en tan solo un click?

Vis-tt, esta empresa no solo te ofrece el uso de un probador virtual, lo cual te ahorrará tiempo, sino que también estamos comprometidos con el medio ambiente y las ODS que plantea la agenda 2030 (como el 12, producción y consumismo responsable o el 13, acción por el clima).

Nuestra aplicación está diseñada para que te puedas probar la ropa desde la comodidad de tu casa.

Tenemos una tecnología inspirada en el Face id de Apple, la cual medirá tu cuerpo de arriba a abajo.

Podrás meterte en tus aplicaciones de ropa favoritas y probarte la ropa en tu talla correcta ya que nuestra aplicación determinará tu talla, no tendrás que perder más tiempo en las devoluciones y descubrirás ropa que jamás te hubieses probado pero podran acabar siendo tus favoritas.

El mercado al que nos dirigimos es actualmente uno de los más solicitados, ya que mezclamos la moda con la última tecnología. Por lo tanto, al hacer un estudio de mercado determinamos que la aplicación será todo un éxito.

Las tiendas de ropa estarán interesadas en nuestra app ya que se verán beneficiadas económicamente, puesto que no tendrán que pagar a tantos repartidores ya que la ropa vendida no será devuelta teniendo en cuenta que las ventas realizadas ya han sido probadas por dicho comprador, el medio ambiente beneficiándose de una reducción de contaminación, la cual producían los repartidores a la hora de repartir los paquetes que luego eran devueltos al almacén. Otro factor por el que sus beneficios aumentarán será que los clientes gracias a poder verse la ropa puesta desde sus casas compraran más ropa ya que descubrirán ropa que jamás se hubieran probado en tienda por falta de tiempo o limitación de prendas en el vestuario.

Hemos decidido crear esta app pensando en todo tipo de público. Los señores mayores que disponen de menor movilidad, el hecho de no tener que desplazarse hasta las tiendas de ropa será un beneficio y una preocupación menos para ellos. Los jóvenes cada vez son más sedentarios y tener una opción de comprar ropa sabiendo que es su talla y su estilo es un gran punto a nuestro favor. A Veces el hecho de comprar ropa a los más pequeños de la casa puede llegar a ser una locura, en muchos casos arriesgándote a acertar en la talla, gracias a VSTT problema solucionado. Sin excluir a los adultos que pasan el mayor tiempo de su día trabajando y encontrar un hueco libre para ir de compras y además probarse la ropa puede llegar a ser inviable.

Tras haber expuesto las fortalezas de la marca, somos conscientes de nuestras amenazas, Los Probadores!

Parte del mercado todavía reniega de los avances tecnológicos y tenemos en cuenta que algunas personas preferirán el método tradicional, obviamente nuestro producto no sustituira a los probadores pero sabemos que una vez que lo prueben no conceviran el ir de compras online sin VSTT.

Parte fundamental de la creación de un bien o servicio es pensar en el futuro, en este caso vemos la app como una indispensable, ya que el futuro está en la innovación y sobre todo en la innovación sostenible. Por ello, uno de nuestros aliados claves serán las aplicaciones de segunda mano, ya que uno de los problemas relacionados con ellas era el miedo de comprar una prenda, la cual no sabes como te quedará, con VSTT la compra de ropa de segunda mano nunca había sido tan fácil y rápido. Por lo tanto, las empresas estarán contentas ya que los beneficios se dispararán, los clientes estarán felices por el ahorro de tiempo y el medio ambiente resurgirá.